

Bismarck Seniorenstift

Schöner Anblick: Graffiti-Kunstwerk ziert Nebengebäude

Das Bismarck Seniorenstift hat ein innovatives, von der HASPA gefördertes Projekt ins Leben gerufen, um ein Nebengebäude auf seiner Gartenanlage durch ein Graffiti-Kunstwerk zu verschönern.

In Zusammenarbeit mit der Reinbeker Firma „Sprüherei – Graffiti Manufaktur“ wurde das Gebäude vis-à-vis der Terrasse des Allgemeinen Wohnbereichs, wo Bewohner*innen im Sommer Konzerte, Feste und andere Veranstaltungen genießen, umgestaltet.

Die Idee hinter dem Kunstwerk war es, ein Natur-Motiv darzustellen, das die Umgebung des Seniorenstifts widerspiegelt und zugleich eine ästhetische Bereicherung für die Bewohner*innen sowie Besucher*innen darstellt.

So wurden Sonnen- und Mohnblumen in das Kunstwerk integriert, um eine harmonische Verbindung zur umgebenden Natur herzustellen. Es ist geplant, ein Insekten- oder Bienenhotel zu installieren und um das Gebäude herum eine bienenfreundliche Wiese anzulegen.

Die Auswahl eines Naturmotivs für das Graffiti-Kunstwerk spiegelt das Engagement des Bismarck Seniorenstifts für Umweltschutz und Nachhaltigkeit wider. Durch die Schaffung eines Lebensraums für Bienen und andere Insekten trägt das Projekt auch zum Erhalt der Biodiversität in der Region bei.

Text und Foto: Denise Reck

